

PlantaDoce.

Empresa

Nowture lanza dos nuevas empresas de salud con una inversión mínima de cuatro millones

La compañía, ecosistema de inversión para empresas de biotecnología y ciencias de la vida, apuesta por el modelo de *venture builder* con la creación de Osterix, contra la osteoartritis, y de Calis, contra la Esclerosis lateral amiotrófica (ELA).

A. Escobar
13 mar 2023 - 05:00



Nowture, del *venture capital* al *venture builder*. La compañía española, ecosistema de inversión para empresas de biotecnología y ciencias de la vida, lanza al mercado dos nuevas empresas de salud, que requerirán una inversión mínima de cuatro millones de euros, según avanza Mario Grande, cofundador de Nowture, a PlantaDoce.

Históricamente, Nowture ha invertido en compañías del sector de la salud y ciencias de la vida y ha ofrecido un servicio de acompañamiento. Ahora su modelo vira hacia el *venture building*, con el que impulsará, en concreto y por ahora, dos empresas: una

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/nowture-lanza-dos-nuevas-empresas-de-salud-con-una-inversion-minima-de-cuatro-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

especializada en osteoartritis y la otra centrada en Esclerosis lateral amiotrófica (ELA).

De hecho, Nowture ya ha dado forma a estas empresas, que se encuentran en el plan o fase de “aproximación preclínica”, según explica Grande. La compañía especializada en osteoartritis recibe el nombre de Ostherix, mientras que la empresa que investiga contra el ELA, Calis.

Nowture quiere consolidar cuatro proyectos este año

Más allá de estos proyectos consolidados, Nowture trabaja en la creación de otras dos empresas, que estarán especializadas en cardiología (concretamente en el desarrollo de fármacos contra las secuelas de infarto) y en cáncer de pulmón.

La idea de Nowture es consolidar los cuatros proyectos durante este año, aunque Grande reconoce que **en estos momentos existen un total de diez iniciativas** que se están evaluando y que anualmente se estudian 300 casos.

Nowture se encarga de acelerar la transformación tecnológica de estas empresas. En concreto, la compañía obtiene los derechos para explotar la patente, es decir, se convierte en la dueña de la propiedad intelectual. “Montamos proyectos que van a tener más fácil un comprador en el futuro”, asegura Grande, quien añade que “España es el noveno país en generación de ciencia alrededor de la biotecnología y existen pocos proyectos que lleven a cabo lo que hace Nowture”.

En 2021, Nowture entró en el capital de Libera Bio, compañía especializada en aplicar nanotecnología en el desarrollo de terapias oncológicas

Grande comenta que cada proyecto consolidado va a necesitar una inversión anual de dos millones de euros, cantidad que puede ser aportada tanto por Nowture como por otros inversores. El horizonte es que estas empresas reciban financiación entre cinco y diez años.

PlantaDoce.

Nowture es la nueva imagen, desde finales de 2020, de la inversora hasta entonces conocida como XtartCube. Dispone de instrumentos financieros por un valor acumulado de tres millones de euros.

En 2021, Nowture entró en el capital de Libera Bio, compañía especializada en aplicar nanotecnología en el desarrollo de terapias oncológicas para ganar en eficacia y eliminar la toxicidad de los tratamientos actuales.

Libera Bio es un *spin off* del laboratorio de la científica María José Alonso de la Universidad de Santiago de Compostela (Galicia). Está desarrollando una serie de patentes en torno a la Tecnología Nanocápsulas Poliméricas Multifuncionales (NPM).